

Kurz und bündig: Was ich sagen will

Schönheit ist mehr als gutes Gefühl. Denn wahre Schönheit enthält Wahrheit und Nachhaltigkeit.

Wir haben in den letzten 40 Jahren verlernt, um Schönheit zu ringen, denn uns wurde gesagt, dass Schönheit eine Nebensache wäre

Ökologie ist wichtig, Natürlichkeit ist wichtig, Gemeinschaft ist wichtig, aber Glück und Nachhaltigkeit entsteht nur durch eine psychologisch gute Lebensraumgestalt

Geschmack ist keine Privatsache, denn beispielsweise mein Haus beeinflusst das Umweltbild für viele Menschen

Gemeinschaften bleiben nur in einer kommunikativ gestalteten Architektur lebendig und stabil

Achtsamkeit auf die inneren Werte der Menschheitsarchitektur ist der Schlüssel zu einer zukunftsfähigen Baukultur

Architekturpsychologe und Architekturphilosoph kann jeder werden – noch gibt es nur wenige dieses Berufs

Durch die Psychoanalyse der Lebensraumgestalt werden auch die sonstigen großen Probleme unserer Gesellschaft aufgedeckt.

Schönheit wächst im Dialog

Für den Dialog muss man sich etwas Zeit nehmen

Streiten Sie mit mir um die richtige Zukunft